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沃特森
（右一）

NBA终于结束停摆了！
经历了长达5个月的漫长停摆，

NBA新赛季即将在圣诞之夜正式揭
幕。球员们为能重新工作兴奋不已，
球迷们翘首以盼，NBA周边行业也
开始呈现欣欣向荣的崭新气象。

对于与NBA关系密切的匹克来
说，更是利好消息。在停摆折腾的5
个月过后，球星没有球打、球迷没有
球看的篮球情感势必在接下来的赛
程中积聚爆发，其关注度和观赏性
都将达到一个顶峰。作为一直耕耘
在NBA舞台上的第一运动品牌，匹
克已然抢占先机，力图抓住开打后
的赛程，并根据赛事情况、签约明星
表现进行相关联的事件营销，实现
品牌受益最大化。

为此，匹克签约球星阵营，不断
招揽着各方虎将。如今，这支傲视联
盟的匹克军团扩充新军，实力大增
后，终于又要出征了！

擦亮选秀遗珠

今年夏天，来自篮网队的射手安
东尼·莫罗和来自火箭新秀马库斯·
布雷克利加入了群星璀璨的匹克
NBA签约球星阵营。在“匹克队”中，
这两名球员的出身显得有些“寒酸”：
他俩都曾是选秀榜上的“落榜生”。
英雄不问出身。当年的“落榜

生”依靠自己的不懈努力和高昂的
斗志，最终改变了自己的命运，加入
梦寐以求的NBA，并有着不错的表
现。
“我们选择球员并不是看中他

的名气有多高，而是看中他们是否
契合匹克的品牌精神和主张。”匹克
CEO许志华说，签约莫罗和布雷克
利，就是看中他们身上的那种气质
和潜力，可以在未来创造无限可能。

安东尼·莫罗作为2008年的落
榜生，他的运气不能说好；但是作为
落榜生而能被老尼尔森看中，他的
运气又不能说差。或许只有疯狂科
学家才能开发出莫罗这样的猛将
吧。面对快船，首次先发的莫罗就疯
狂拿下了37分11个篮板，超越了探
花秀梅奥的2008新秀最高单场得分
（33分），更同时创造了落榜新秀处
子战的最高分！

在过去的3个赛季，莫罗逐渐站
稳了球队主力得分后卫/小前锋的位
置，并交出了场均10分以上的骄人

成绩。上赛季，莫罗在篮网队打出了
职业生涯的最好表现：场均13.2分、3
个篮板和1.2次助攻，并为自己赢得
了一份3年1200万美元的合同。

马库斯·布雷克利虽然没有莫
罗那般幸运，但这位勤奋的小伙子
凭借自己在发展联盟NBDL的出色
表现，从休斯顿火箭队获得了一份3
年合约。合约到手，布雷克利却没有
停下前进的脚步。

停摆期间，布雷克利在接受美
国著名篮球专业媒体《扣篮在线》的
专访时说，通常情况下，他每天大约

在上午10点钟到体育馆接受一些康
复治疗，然后在11点至12点之间进
行力量训练，下午6点再去训练一段
时间。训练规律仍然是保持着赛季
时的情形，很多人在休赛期都会选
择休假放松，但是他并没有这么做，
一直都在为新赛季的开始做准备。
他表示，“我会尽可能多地与其他球
员一起进行训练，尽可能多地学习
NBA的技巧。”
“尽管目前为止，他们连球星都

称不上，但是他们都是通过自身的
不懈努力和斗志，为自己在强手如

林的NBA中赢得了属于自己的位
置。”匹克美国公司首席执行官周洋
接受记者采访时表示，这种精神和
匹克挑战巅峰、执著追求中彰显自
我，彰显魄力、能力与毅力的品牌诠
释不谋而合，也正是匹克选择了莫
罗和布雷克利的终极原因。

回望匹克的发展之路，正是通
过孜孜不倦的品牌自我修炼，对产
品品质永远保持近乎苛刻的追求，
完善、创新、突破，最终实现品牌国
际化的目的。

新赛季的战役即将打响，相信
在匹克的大力支持下，这两位冉冉
升起的新星，也必然将和匹克的其
他签约球员一样，在未来的NBA之
路大放异彩。

大球星的“贤内助”

继莫罗和布雷克利这两位潜力
球员后，近日，匹克NBA明星舰队再
添两员猛将：来自公牛队的CJ-沃特
森以及灰熊队的“全能战士”萨姆·
杨。
“我将用一流的表现证明匹克

品牌的魅力。”CJ-沃特森在签约匹
克后兴奋地表示，他很期待明年夏
天的中国之行。

新赛季的NBA被压缩到66场，
赛程将更加密集，竞争也会异常激
烈，无疑这必将给CJ-沃特森这样的
超级替补以及萨姆·杨这样的年轻
人更多的表现机会。“我对新赛季充
满期待，公牛绝不会满足进入东部
决赛。”CJ-沃特森说。

沃特森在NBA有“板凳匪徒老
大”的称号，作为芝加哥公牛队的替
补控卫，他场均24.5分钟内能贡献
9.5分2.5个篮板2.7次助攻的卓越表
现，更难得的是，小球员有大心脏，
每次在球队危难的时刻，他敢于挺
身而出，上演惊艳的表现。

近年来每一年的NBA总冠军都
有“匹克军团”的身影，沃特森表
示，他新赛季的目标是为匹克带来
又一座总冠军奖杯。“我知道阿泰
斯特、武贾西奇和基德都为匹克夺
冠，我也希望幸运之神降临在我的
头上。”

萨姆·杨是低薪高能的典型代
表。号称“肌肉男乖宝宝”的他具备
多种多样的进攻手段，更为人称道
的是，他在防守端一丝不苟，并能严
格执行战术安排，深得教练和队友
信赖。就这样，他以出色的表现将OJ
梅奥挤下了主力位置。去年季后赛，
他11场首发出赛，每场出战20分钟，
为创造“黑八奇迹”立下赫赫战功。
“我听说每一位签约匹克的球

员都能在赛季中取得卓越的进步，
兰德里、洛瑞、帕特森等等，都表现
得非常棒。”萨姆·杨说，他希望通过
自己的努力、刻苦地训练，在新赛季
拥有更好的表现，让灰熊队走得更
远。“我们的目标是冠军！”

常规赛MVP的头衔已经将罗斯
送入超级巨星行列，探花秀OJ梅奥
在新秀赛季已经证明了自己的身
价，但我们更加值得期待的是萨姆·
杨和CJ-沃特森用自己的斗志和努
力，成为下一个匹克NBA冠军队伍
的成员。

如同匹克品牌所宣扬的信念：
斗志，改变未知。

如今，“匹克军团”斗志昂然，摩
拳擦掌，准备在新赛季闯出一番天
地来。在业内人士看来，NBA停摆有
“饥饿营销”的效果，赛季虽然缩水，
但比赛关注度和关注频次将比往年
要高得多，赞助NBA联赛或签约NBA
球星的匹克，也会比往年拥有更高
的曝光频次及更好的传播效应。

万众期待的新赛季，必将为匹
克带来一个突破性的品牌传播增长
点。

匹克视窗

NBA新赛季 匹克军团再出征

陈芳 吕晓艺

作为一直耕耘在NBA舞台上的第一运动品牌，匹克已然抢占先机，力图抓住开打后的赛程，并根据
赛事情况、签约明星表现进行相关联的事件营销，实现品牌受益最大化。为此，匹克签约球星阵营，不断
招揽着各方虎将。如今，这支傲视联盟的匹克军团扩充新军，实力大增后，即将出征。

资讯走进国家电网

陈芳 黄敬峰

从2003年6月29日通电起，8年来泉州泉港供电服务中心北
区供电所“党员一带二”服务队坚持每周上岛开展供电服务。通
电后，岛上的饮水、村道、通信、医疗设施建设问题得到解决，
村民们用电实现城乡同网同价，24小时不间断供电，家家户户
喝上了干净的自来水，接通了程控电话，可以在互联网上尽情
“冲浪”，惠屿岛的生活焕然一新。“通电”给岛上村民们带来的
不仅是生活上的便利，还有可遇不可求的商机。2002年惠屿岛
村民人均年收入2240元，到了2010年达到15000元，村财政收
入至少翻了三番。如今，惠屿岛已慢慢朝着集海产品养殖、休
闲旅游的现代化海岛发展，岛上的用电量也以每年10%负荷
率迅速增长。 （高建生）

南平市地处福建省北部，辖有 10
个县（区、市），具有中国南方典型的
“八山一水一分田”特征。在这片土地
上，始终有一批兢兢业业、任劳任怨
的国家电网南平电业人，他们为南平
市县域经济和武夷新区的发展提供
强大的供电保障。

构建电网发展新机制

4月 21日，国家电网福建公司与
南平市政府签署“十二五”电网发展
战略合作协议，双方携手推进“十二
五”时期南平电网建设，围绕南平市
“一点一线一重心”发展布局，投资 56
亿元构建以 500千伏电网为支撑、各
级电网协调发展的坚强智能电网。
1—11 月份，全局售电量累计完成
78.52亿千瓦时，比增 40.69%，预计全
年全口径售电量将突破 100 亿千瓦
时。

220 千伏南源变二期扩建投运，
满足了武夷新区建设的用电需求，新
建 110 千伏变电站 2 座。建成投运
220千伏陈田变至华阳变和至安平变
的两条线路，为南平市邵武片区供电
提供了第三电源通道。

220千伏陈田变至华阳变线路获
得国家电网公司质量管理流动红旗，
220千伏九越—大横玉、域回线路获
得国家电网福建公司项目管理流动
红旗。

电力“努力”，政府“给力”。在南
平电业局的积极争取下，促成了南平
市政府出台全市统一赔偿标准、征迁
理赔协调机制等一系列举措，构建保
障电网建设的工作机制。切实保障了
老百姓的利益，得到了社会各界的好
评。

以客户需求改进供电服务

10月份开始，南平电业局针对客
户反映的有效排除故障率不高、修复

时间长的热点、难点问题，成立了配
网抢修综合性班组，抢修一次性修复
率将达到 95%以上。

这是南平电业局在开展企业全
流程客户满意度评价工作中以客户
需求的角度，完善企业内部流程和改
进供电服务的一项举措。
今年，国家电网福建公司推出了

“企业全流程客户满意度评价体系”，
南平局以该体系为平台，以“停电及
故障抢修”为主题，准确定位客户的
不满意点，深入追溯归因分析，并制
定出了切实有效的整改措施。
“以前只定性知道用电客户不满

意的方向，通过停电抢修归因分析从
而能够量化知道不满意在哪, 怎么去
改, 改哪里, 改多少才能达到客户期
望，这对我们改进供电抢修服务是很
有用的。”南平电业局配电抢修中心
主任李晓东介绍到。
“你用电，我用心”，自从开展了

企业全流程客户满意度评价工作以

来，南平电业局能够真正从用电客户
的角度去思考改进供电服务的问题，
并以客户的期望作为最终落脚点。他
们用行动践行着“优质服务”的真谛，
让客户感受到“听得见的微笑”。

把“农电”作为特色品牌

南平市农户多，农电的发展历来
是南平电业局的重中之重。局长吴跃
斌把农电作为企业的特色品牌来抓，
他强调：农电发展的好坏事关全局兴
衰成败，是企业核心竞争力所在！

2011年 9月 28 日，新建的 110
千伏光泽和顺变电站顺利投运，这个
投资 2000万元的变电站可为中国最
大的白羽肉鸡产业化龙头企业福建
圣农集团即将投产的第 3、第 4宰杀
厂解决用电之需。

圣农集团董事长傅光明感慨道：
“我们这个山沟里的企业可给电力出
了不少难题，可他们都能够积极配

合，把电送到我们需要的地方。圣农
能发展到今天跟电力公司的支持是
分不开的! ”

坚强的电网是县供电企业发展
的根本，南平电业局抓住新一轮农网
升级改造的机遇，以县供电企业达标
创一流为载体，全面推进农电标准化
建设。截至目前，武夷山供电公司获得
国网公司一流县供电企业称号；建瓯、
建阳、浦城、顺昌公司已通过福建省一
流县供电企业预验收。各县公司在创
一流县供电企业的过程中，强化了基
础建设，促进了农电标准化管理水平
以及企业经营管理水平的全面提升。

截至今年 11月底，农网改造升
级工程累计完成投资 52508.4 万元。
未来 5年，南平电业局将投入 29亿
元实施新一轮农网改造升级工程，将
有效地满足农村地区新增 85 万千瓦
负荷的用电需求，彻底解决部分偏远
山区用电“卡脖子”问题，助力福建闽
北县域经济的腾飞。

南平电业局：
打造海西绿色腹地电网

中国电信福建公司近日宣布福建天翼 3G 手机用户已突
破 200万户，移动用户总数超 700 万，成为福建第一大 3G 运
营商。这标志着天翼品牌已得到广泛认可，也意味着福建 3G
移动电话进入了快速成长的黄金期。福建电信天翼以其独特
优势和鲜明特色，备受用户青睐。内容应用方面，与近 50家省
内外 CP/SP以及战略合作伙伴开展合作，推出多项 3G 应用产
品；在网络覆盖上，实现了各种场景 100%信号覆盖。未来 5年
中国电信还将在福建投入超过 600亿元，在六大领域共建 50
个智慧项目，全面提升福建信息化水平。 （高建生）

福建天翼 3G用户超 200万

“十二五”期间，南平光泽县被确定为新一轮农网改造升
级建设国家电网示范县。为此，光泽县供电有限公司严格按照
上级精神及工作要求推进示范工程建设。一是成立了农网改
造升级示范工程建设领导小组，并制定详细的工程实施方案，
做到分工明确、责任到人。二是坚持以“精品意识”加强工程质
量、工艺的全过程管控，并为各施工队制定参照标准，避免工
艺不达标返工事件。三是专门建立了（请配协调机制、定期沟
通机制、跟踪督办机制、物资保障机制、准入清退机制、考核奖
惩机制）“六个机制”，积极寻求县政府的大力支持。（陈建荣）

长乐供电公司依托企业管理综合评价体系，运用农电标
准化管理信息系统，将农电工作的基础资料进行归并，全面促
进农电管理流程的标准化。该公司积极推动远程集抄、遥测线
路故障、业扩流程互动演示系统等一批科技创新成果的信息
化应用。这不仅让长乐电网日趋智能，还让农电管理步入了信
息化的“新时代”。此外，该公司还积极推广应用了协同办公系
统、长电标准体系架构系统、电力可靠性管理系统等信息化应
用模块，整合成一体化的信息化管理平台，实现了信息系统与
生产经营管理的无缝融合。 （冯林 陈霖）

近日，从厦门航空有限公司了解到，厦航顺利通过中国民
用航空华东地区管理局组织的航空安保审计，成为中国民航
首家通过航空安保审计的航空公司。中国民航局副局长李健
指出：“厦航航空安保审计试点工作的顺利完成，标志着厦航已
建立起一套既符合局方监管要求，又符合厦航运行实际的航空
安保体系，这是厦航发展史上的一个重要里程碑。”厦航总经理
车尚轮表示，厦航将进一步认真总结安保审计的经验、做法，使
厦航能够长治久安。 （高建生 吕晓艺）

泉州通电给力惠屿岛发展

厦航成首家通过安保审计的中国民航公司

长乐供电公司：以信息化“点睛”农电标准化

光泽供电公司推进农改国网示范县建设

吴跃斌局长
深入电网建
设施工现场
检查

萨姆·杨
（右一）
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